



# 梶中学校だより

令和3年 1月18日

第60号

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

3学期がスタートして早くも1週間が過ぎました。1・2年生は大阪府チャレンジテスト、3年生は実力テストと始まって早々から大切なテストがありました。生徒のみんなは、頑張ってくれたと思います。さてこの間、全国的に新型コロナウイルス感染症の新株の流行が爆発的に広がり、大阪府においても1日の新規感染者数が過去最多と第5波の時を上回ってしまいました。本校においても学年休業等を行わなければならないなど流行が近づいてきたように感じています。以前からお伝えしておりますが、社会生活を行っている以上感染すること自体は仕方のないことだと考えています。大切なのは、社会状況に注視しながら感染予防に努め続けることだと思えます。今までにも取り組んできてもらっていますが、もう一度自分自身の感染予防対策を見つめ直し、取り組んでいってほしいと思います。基本は、マスク着用・手洗い、避けられる密は避けるです。一人ひとりが強い自覚を持つことが大切です。学校とご家庭で共に予防に努められればと思えますので、ご協力をお願いいたします。合わせて、感染してしまった場合には、学校へも早急なご連絡をお願いいたします。

## 令和3年度2学期末における学校の様子

### 2年生学年行事

22日に各クラス対抗で、騎馬無しローハイドと大縄跳びを行いました。気温も温かく絶好の学年行事日和でした。生徒たちはクラスの友達の応援をするなど楽しむことができたと感じています。このクラスのまとまりを今後ますます発展させていってほしいと思います。



なお、大縄跳びでは、3組が、連続39回という記録を出し圧勝でした。また、学校HPの行事報告でも少し写真を掲載しています。



### クリーン作戦

晴天に恵まれた2学期の終業式後に、中学生（部活動員・生徒会等）・小学生（藤田小と梶小の6年生）・PTA・が協力して、日ごろお世話になっている地域の方々に感謝の気持ちを伝えるために校区内の公園のごみ拾いを行いました。この行事は、小中学校の児童・生徒の交流を図ることも目的としており、以前より実施しているものです。以前よりもごみの数が少なく感じたのは地域の方のおかげだと改めて感じました。



### ZOOMによる終業式（3学期の始業式もでしたが・・・）

コロナが流行してくると全学年を体育館に集めることができなくなりますので、生徒会執行部のみんなは、全生徒向けにメッセージを伝えると共にビデオを使って、冬休みの暮らしについて説明してくれました。ビデオは、分かりやすく楽しい作品でした。



令和5年度入試（公立）日程決定  
（主に第53期生対象）

・特別入学者選抜

令和5年2月20日・21日

・一般入学者選抜

令和5年3月10日

詳細は、学校HPをご覧ください